

C'était moins cher

Espagne

07/04/2013

Le 2 janvier, mon garagiste m'a averti : avec 297.0000 km, ma voiture avait deux grosses réparations à faire qui ne valaient pas le coût. Trois semaines après et en ayant fait plusieurs démarches, j'allais signer le contrat d'achat d'un nouveau véhicule semblable au vieux. Trois cents mètres avant d'arriver chez le garagiste, j'ai dit la prière de l'image de Saint Josémaria pour lui demander que celui-ci agisse

droitement et que cet achat soit le meilleur possible. Je n'avais pas auparavant eu recours à son intercession pour une affaire de ce style. Les conditions étaient en soi avantageuses: ma nouvelle voiture coûtait seulement 600 euros de plus que le véhicule pratiquement identique que j'avais acheté il y a dix ans. Mais, providentiellement, la signature du contrat a été retardée et entre temps, j'ai trouvé un véhicule, semblable au vieux, qui est 400 euros moins cher que celui que j'avais acheté il y a dix ans.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/cetait-moins-cher/> (07/02/2026)